



BARCO ENCALLADO. — Halifax, noviembre 27. Todo parece normal en la cubierta del carguero Euro Princess, cuyos tripulantes tuvieron que ser evacuados, a consecuencia de que el barco encallara, frente a las costas de Halifax.

Desarme Nuclear Tratarán Rusia y E.U. en Ginebra

GINEBRA, noviembre 27 (UPI). — Estados Unidos hizo hoy un llamado para que la Unión Soviética se una en una mutua reducción de armas nucleares en Europa, en lo que podría ser un programa de acción para una "nueva era", en las relaciones entre el Este y el Occidente.

El Negociador norteamericano, Paul H. Nitze, dijo que las conversaciones con Moscú comenzarían la próxima semana y que serán "complejas y delicadas" advir-

tiendo al mismo tiempo contra "expectativas no realistas".

Agregó que el Presidente Ronald Reagan, el pueblo norteamericano y los pueblos de Europa Estaban determinados a lograr esta meta y que Estados Unidos "espera" que los soviéticos compartan estos mismos deseos.

El Negociador jefe soviético, Yull A. Kvitsinsky, llegará mañana a Ginebra.

Reagan, en una abierta declaración a Moscú, efectuada el 18 de noviembre,

propuso la eliminación total de los misiles nucleares norteamericanos y soviéticos de alcance medio en Europa.

Ofreció cancelar el emplazamiento —programa para fines de 1983— de 572 misiles Pershing II, si los soviéticos desmantelan

—Favor pase a la página 13.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.

Hoy es sábado 28 de noviembre, el día 332 de 1981. Faltan 33 días para que termine el año.

Acontecimientos destacados de la fecha:

1520: El explorador portugués Fernando de Magallanes alcanza el Océano Pacífico, después de atravesar el Estrecho sudamericano, que ahora lleva su nombre.

1821: Panamá se declara —Favor pase a la página 11.

Todo Listo para las Elecciones en Honduras

TEGUCIGALPA, noviembre 27 (ACAN-EFE). — El Gobierno de Honduras finalizó los preparativos para los comicios generales, que tendrán lugar el domingo próximo en este país centroamericano.

En una intervención televisada, los miembros del Tribunal Nacional de Elecciones, rindieron un informe final de su actividad e instaron al pueblo a acudir a las urnas.

Los Jefes Militares de las distintas regiones del país convocaron a los líderes políticos de sus zonas y les comunicaron la intención del Ejército de mantener el orden durante los comicios.

El Tribunal Electoral ordenó quemar las placas y negativos que sirvieron para imprimir los votos, de modo que no exista posibilidad de reproducir más papeletas.

Así también el Tribunal emitió un instructivo especial para los electores que

aún teniendo su cédula electoral no aparezcan en los listados de las mesas receptoras, con el objeto de que la mayor cantidad de personas posible, puedan votar.

Algunos errores en los listados del censo han provocado protestas, ya que incluso conocidos políticos han quedado fuera de los padrones electorales.

Antonio Julin Méndez,

actual diputado a la Asamblea Nacional Constituyente y candidato a diputado al Congreso Nacional por el Centrista "Partido de Innovación Nacional y Unidad" (PINU), no apareció registrado en la lista de electores.

Tampoco fueron registrados como hábiles para

—Favor pase a la página 13.

Intervención Cubana en C.A. Condena Costa Rica

SANTO DOMINGO, noviembre 27 (AP). — El Canciller costarricense, Bernd Niehaus, dijo hoy que Cuba está interviniendo en varios países centroamericanos, con el propósito de imponer ideologías ajenas a la voluntad de esos pueblos y rechazó "en forma categórica" esta intervención.

El Canciller dijo que Costa Rica está preocu-

pada por la injerencia cubana en la situación política de las naciones centroamericanas y dijo que "estamos conscientes de los problemas políticos, económicos y sociales que viven los países de Centro América, pero creemos que la solución de estos problemas está en las manos de los mismos pueblos sin que interfieran otros".

El Canciller costarricense indicó que "definitivamente Costa Rica rechaza esas intervenciones en Centro América, donde existe la intervención foránea y actividades de Cuba".

Esta es la segunda declaración formulada aquí por un diplomático contra las actividades cubanas, en el área en los últimos dos días.

La primera fue formulada ayer por el Embajador de Estados Unidos en la República Dominicana, Robert Yost, quien dijo en un discurso que el aventurerismo de Cuba en América Latina ha excedido la tolerancia de algunas naciones del Continente.

El Canciller costarricense inició hoy una visita oficial de cuatro días a la República Dominicana, durante la cual tratará con su colega dominicano, Manuel Tavares Espallat, sobre nuevas posibilidades de cooperación bilateral y sobre la problemática política y económica de la región del Caribe.

Líderes Rojos Piden una Ley Anti-huelga en Polonia

VARSOVIA, noviembre 27 (AP). — Los líderes comunistas de Polonia pidieron al Gobierno que inicie las gestiones, para redactar un proyecto de ley "anti-huelga" y que lo someta al Parlamento, para su consideración, dijo hoy un vocero del Servicio Informativo Oficial Interpress.

La fuente indicó que el Primer Ministro y Jefe del Partido Comunista, General Wojciech Jaruzelski, se refirió a la demanda del Buró Político, durante el discurso que pronunció hoy en la apertura de la reunión del Comité Central de esa agrupación política efectuada en esta capital.

El miembro alterno del Politburó, Wlodzimierz

Mokrzyczak, dijo en una enérgica alocución ante el Comité Central, que se requieren "firmes y eficaces medios de acción", porque Solidaridad pasó por alto la apelación del Partido, para que pusiera fin a las huelgas.

"Estamos actuando en condiciones desusadamente complicadas. La existencia (y la seguridad) de la nación se hallan amenazadas, al igual que el socialismo y el Partido, y las resoluciones y llamamientos del Partido son pasados por alto", expresó.

Anteriormente el Secretario de Economía del Comité Central, Marian Wozniak, criticó ante el Politburó a la Federación Sindical y acusó a sus elementos extremistas de "bloquear todos los intentos del Gobierno, para salvar del colapso a la economía de Polonia".

MCE sin Poder Lograr Acuerdos Económicos

LONDRES, noviembre 27 (UPI). — Los líderes del Mercado Común ponen fin hoy a una reunión cumbre de dos días, con pocas perspectivas de lograr un rápido acuerdo sobre el presupuesto y las reformas en política agraria,

planteadas por la Primera Ministra Británica, Margaret Thatcher.

Los funcionarios estuvieron toda la noche tratando de llegar a un acuerdo aceptable pero, según un vocero de la conferencia, ésta terminó a

las 6 de la mañana (06:00 GMT) casi sin ningún progreso.

Los participantes trabajaron hoy rápidamente en unos planes sobre el progreso económico y social de Europa. Hicieron entrega a sus respectivos Ministros de Relaciones Exteriores de un plan conjunto de Italia y Alemania Occidental, para una Unión Europea más estrecha.

Luego reanudaron su —Favor pase a la página 25.

Culpan a Carazo de la Quiebra Económica Total

PANAMA, noviembre 27 (ACAN-EFE). — El ex Mandatario Daniel Oduber culpó en esta capital al Presidente Rodrigo Carazo de "la quiebra económica total" en que está sumida Costa Rica y que se remonta a los primeros meses de 1979.

Oduber señaló que el Gobierno de Carazo, cuyo mandato comenzó en 1978, cambió el tradicional modelo económico y financiero de Costa Rica, que tenía más de treinta años.

Aunque influyeron factores externos en la crisis económica, Oduber atribuyó como causa principal

de la quiebra, una "mala concepción económica de la Administración Carazo".

El ex Presidente Daniel Oduber —que gobernó Costa Rica entre 1974 y 1978— asiste a la reunión de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina (COPPPAL), que se inauguró en esta capital y finalizará hoy viernes.

Oduber es miembro del Partido Liberación Nacional (PLN), Socialdemócrata y que es el principal de oposición en Costa

—Favor pase a la página 17.



ESTUDIAN UNA LEY ANTI-HUELGA. — Varsovia, noviembre 27. El general Wojciech Jaruzelski habla hoy en la apertura de una reunión del Comité Central del Partido comunista polaco, en Varsovia. El Politburó, que gobierna al Partido, ha pedido al Gobierno que someta un proyecto de ley anti-huelga al Parlamento, informó hoy la agencia noticiosa oficial, Interpress.